



## 園児といっしょに遊ぼう！

### なかよしフェスティバル開催！

昨日、ふくしま南幼稚園の園児を招いて、1・2年生主催による「なかよしフェスティバル」が開催されました。1・2年生の生活科では、自分たちが工夫して作った遊びで園児を楽しませ、後輩を迎える意識と成長した自分を感得する活動を位置



<みんなで楽しく遊ぼう！>



<上手に倒してね>

づけています。福島市教育委員会事業「幼保小中連接推進事業」にも通じる授業です。1・2年生からは、「たくさん遊びに来てくれて嬉しかった」「喜んでくれてよかった」などの感想が聞かれ、幼稚園の先生方からは、「1・2年生の園児を楽しませようとする様々な工夫にやさしさを感じました。小学校でさらに成長していますね。」という感想をいただきました。1・2年生の温かな心のこもった対応に感心したひとときでした。



<まとあて上手にできるかな>



<やり方を教えるね>



<風のかってすごいね>



<入りやすいようにしてあげるね>



<こまやさんです！>



<カードと同じものを探してね>



<真っ暗な 迷路だよ>



<僕たちののは難しいかも>

**今年度最後のお話会**  
**中村先生ありがとうございました**  
**ございました**

